

**HUBUNGAN KETERSEDIAAN KOLEKSI DIGITAL PADA APLIKASI  
SIPINTAR DENGAN KEBUTUHAN INFORMASI MAHASISWA**

**(Studi Korelasional Fakultas Ilmu Komunikasi Angkatan 2018 Universitas  
Islam Bandung)**

**SKRIPSI**

*Diajukan untuk penyusunan skripsi pada Program Studi Perpustakaan dan Sains  
Informasi*



**Disusun Oleh:**

**Fahri Rahmawan**

**1606701**

**PROGRAM STUDI PERPUSTAKAAN DAN SAINS INFORMASI**

**FAKULTAS ILMU PENDIDIKAN**

**UNIVERSITAS PENDIDIKAN INDONESIA**

**BANDUNG**

**2021**

Fahri Rahmawan, 2022

**HUBUNGAN KETERSEDIAAN KOLEKSI DIGITAL PADA APLIKASI SIPINTAR DENGAN KEBUTUHAN  
INFORMASI MAHASISWA**

Universitas Pendidikan Indonesia | [repository.upi.edu](https://repository.upi.edu) | [perpustakaan.upi.edu](https://perpustakaan.upi.edu)

**LEMBAR PENGESAHAN**

**FAHRI RAHMAWAN**

**1606701**

**HUBUNGAN KETERSEDIAAN KOLEKSI DIGITAL PADA APLIKASI  
SIPINTAR DENGAN KEBUTUHAN INFORMASI MAHASISWA (Studi  
Korelasional Fakultas Ilmu Komunikasi Angkatan 2018 Universitas Islam**

**Disetujui dan disahkan oleh pembimbing:**

**Pembimbing I**



**Dr. Doddy Rusmono, M.LIS.**  
**NIP. 195612221981031005**

**Pembimbing II**



**Ardiansah, M.I.Kom.**  
**NIP. 920200419921220101**

**Mengetahui,**

**Ketua Program Studi,  
Perpustakaan dan Sains Informasi**



**Dr. Linda Setiawati, M.Pd.**  
**NIP. 196908021994122002**

## **PERNYATAAN ANTI PLAGIRISME**

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi saya yang berjudul “**Hubungan Ketersediaan Koleksi Digital Pada Aplikasi SiPINTAR Dengan Kebutuhan Informasi Mahasiswa**” sepenuhnya merupakan hasil karya diri saya sendiri. Di dalamnya saya tidak melakukan penjiplakan atau melakukan pengutipan dengan cara yang tidak sesuai dengan etika keilmuan yang berlaku dalam masyarakat. Dengan Pernyataan ini, saya siap menanggung resiko/sanksi yang diberikan kepada saya apabila kemudia ditemukan adanya pelanggaran etika keilmuan atau pihak lain yang mengklaim terhadap keaslian karya saya ini.

Bandung, Agustus 2021

Yang membuat pernyataan

Fahri Rahmawan

NIM. 1606701

## KATA PENGANTAR

Puji serta syukur peneliti panjatkan kehadirat Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul **“Hubungan Ketersediaan Koleksi Digital Pada Aplikasi SiPINTAR Dengan Kebutuhan Informasi Mahasiswa (Studi Korelasional Pada Mahasiswa Fakultas Ilmu Komunikasi Angkatan 2018 Di Perpustakaan Universitas Islam Bandung)”**. Sholawat serta salam semoga tercurahlimpahkan kepada Nabi Muhammad SAW, kepada keluarganya, kepada sahabatnya, dan kepada kita umatnya hingga akhir zaman.

Maksud dan tujuan dari penyusunan skripsi ini adalah sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana sains informasi pada Program Studi Perpustakaan dan Sains Informasi, Departemen Kurikulum dan Teknologi Pendidikan, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Pendidikan Indonesia.

Adapun isi dari skripsi ini yaitu mengenai hubungan ketersediaan koleksi digital pada aplikasi SiPINTAR dengan kebutuhan informasi mahasiswa Fakultas Ilmu Komunikasi Angkatan 2018 Universitas Islam Bandung. Penulisan skripsi ini menggunakan penelitian kualitatif dengan metode deskriptif. Dalam pengumpulan data dilakukan dengan wawancara, observasi, dan studi dokumentasi.

Dalam penulisan skripsi ini, peneliti yakin masih banyak kesalahan dan kekurangan yang disebabkan oleh keterbatasan peneliti. Namun, dengan seluruh kesungguhan kerja dan disertai dukungan dari berbagai pihak, akhirnya peneliti dapat menyelesaikannya. Semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi para pembaca dan khususnya bagi Perpustakaan Universitas Islam Bandung sebagai pihak yang bersangkutan.

Bandung, Agustus 2021

Peneliti

## UCAPAN TERIMA KASIH

*Alhamdulillah* *abbilamin*, puji serta syukur tidak henti-hentinya peneliti panjatkan kehadirat Illahi Robbi Yang Maha Esa dan Maha Memberi Petunjuk, yang selalu melimpahkan keberkahan, kemudahan, serta kelancaran kepada peneliti sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini. Sholawat serta salam semoga tercurahlimpahkan kepada Nabi Muhammad SAW, kepada keluarganya, kepada sahabatnya, serta sampai kepada kita umatnya.

Sebuah usaha untuk mencapai suatu kesuksesan tidak luput dari berbagai rintangan dan hambatan yang datang menghampiri peneliti. Hingga dalam penyusunan skripsi ini, segala kesulitan dapat dilewati dengan berbagai usaha dan bantuan dari berbagai pihak. Atas bantuan dan motivasi yang diberikan, peneliti menyampaikan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada keluarga yaitu, Bapak Hasannudin Emka dan Ibu Wiwin Winarti yang selalu mendukung dan memberikan motivasi dimulai dari awal perkuliahan hingga sampailah pada penyusunan skripsi ini. Selanjutnya peneliti mengucapkan rasa terima kasih kepada Bapak Anang Saepulloh yang menjadi mentor peneliti dalam melaksanakan perkuliahan dan menyelesaikan penyusunan skripsi ini.

Peneliti pun menyampaikan terima kasih kepada berbagai pihak yang selalu memberikan bantuan, bimbingan, serta dukungan dalam proses menyelesaikan skripsi. Maka, dalam kesempatan ini peneliti mengucapkan terima kasih kepada:

1. Ibu Dr. Hj. Linda Setiawati, M.Pd., selaku Ketua Program Studi Perpustakaan dan Sains Informasi FIP UPI
2. Bapak Dr. Doddy Rusmonom M.LIS selaku dosen pembimbing I yang sudah mengarahkan penelitian ini sebagai mana seharusnya, memberikan dukungan kepada peneliti, serta selalu sabar dalam menghadapi peneliti dalam melakukan penelitian ini
3. Bapak Ardiansah, M.I.Kom. selaku dosen pembimbing II yang telah memberikan begitu banyak pelajaran berarti khususnya dalam menjalankan

penelitian ini, senantiasa sabar dalam mengoreksi kesalahan-kesalahan yang dialami oleh peneliti.

4. Bapak Angga Hadiapurwa, M.I.Kom. yang selalu meluangkan waktunya untuk berdiskusi, berbagi ilmu mengenai penelitian sehingga peneliti dapat menyusun skripsi dengan baik, dan memotivasi peneliti untuk menyelesaikan penelitian ini dengan cepat.
5. Bapak dan Ibu seluruh dosen Program Studi Perpustakaan dan Sains Informasi yang telah memberikan ilmu pengetahuan, berbagai pengalaman, serta motivasi yang sangat berguna bagi peneliti, sehingga dapat menyelesaikan jenjang pendidikan sampai memperoleh gelar sarjana sains informasi.
6. Bapak Riksa Alhasil selaku staf Prodi Perpustakaan dan Sains Informasi yang telah membantu peneliti dalam berbagai hal terkait kegiatan administrasi perkuliahan dengan penuh kesabaran dan siap tanggap serta ramah.
7. Terima kasih kepada pihak Perpustakaan Universitas Islam Bandung yang sudah memberikan izin kepada peneliti untuk mengadakan penelitian di Perpustakaan Universitas Islam Bandung
8. Terima kasih kepada Bapak Arief D Tresnawan selaku Kepala Perpustakaan Universitas Islam Bandung yang sudah berbaik hati menerima peneliti dengan ramah untuk melakukan penelitian di Perpustakaan Universitas Islam Bandung
9. Terima kasih kepada Teteh Alifia Rahmaniar yang sudah memberikan saya motivasi dan juga memberikan rekomendasi tempat penelitian sehingga peneliti bisa melakukan penelitian ini.
10. Pesan untuk teman-teman LISKUY. Terima kasih sudah memberikan 5 tahun berharga di dalam kehidupan peneliti. Terima kasih sudah memberikan begitu banyak pelajaran. Terima kasih sudah menerima kekurangan peneliti. Semoga kelak kalian semua bisa menjadi orang sukses melebihi apa yang kalian bayangkan.
11. Teruntuk Kharisma Rahmawati, Eka Aulia, Rusdan Kamil, Ama Ramdani, Anwar Fadlil Abdullah dan teman-teman yang sudah berjasa membantu

peneliti berdiskusi dalam penelitian ini. Peneliti mengucapkan terima kasih banyak atas waktu yang telah diluangkan dalam membantu peneliti.

12. Terimakasih kepada Naufal Ghifari selaku rekan kerja selama melaksanakan PPL di SMP Negeri 1 Lembang dan Prambors Radio. Peneliti mengucapkan terimakasih karena sudah membantu dalam mengerjakan proposal skripsi sekaligus sebagai teman berproses dalam mengerjakan penelitian ini.
13. Teruntuk teman-teman yang sudah rela mendengarkan keluh kesah peneliti yakni Salsabila Deandra, Shaskia Saraswati Gunawan, Yasser Rifat Balfas, Muhammad Nabawi. Terima kasih sudah mau meluangkan waktunya untuk peneliti menceritakan keluh kesah dalam menjalani penelitian skripsi ini.
14. Teman-teman angkatan 2016 selalu memberikan motivasi, dukungan, dan do'a yang baik sehingga peneliti dapat lulus. Terimakasih atas 4 tahun yang sangat berkesan dan kebersamaan yang belum pernah peneliti rasakan sebelumnya. Tetap kompak dan semangat untuk kita. Semoga kita diberikan kesehatan lahir batin dan mendapat ilmu yang bermanfaat.
15. Rekan kerja dari ADLER Studios Pak Semi, Nafa, Evi, Erna, Dilla, Kak Wahyu, Selly, Ipeh. Terima kasih sudah memberikan kesempatan bagi peneliti untuk menyelesaikan penelitian ini selama bekerja di ADLER Studios.
16. Seluruh pihak yang tidak bisa disebutkan satu persatu, terima kasih atas bantuannya yang diberikan kepada peneliti.
17. *Last but not least, I want to thank me, I want to thank me for believing in me, I want to thank me for doing all this hard work, I want to thank me for having no days off, I want to thank me for never quit, I want to thank me for me and me all the time.*

## ABSTRAK

**Fahri Rahmawan (1606701). Hubungan Ketersediaan Koleksi Digital Pada Aplikasi SiPINTAR Dengan Kebutuhan Informasi (Studi Korelasional Pada Mahasiswa Fakultas Ilmu Komunikasi Angkatan 2018 Di Perpustakaan Universitas Islam Bandung).** Skripsi Program Studi Perpustakaan dan Sains Informasi, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Pendidikan Indonesia (2021).

Penelitian ini berangkat dari wawancara observasi Kepala Perpustakaan Universitas Islam Bandung Arif D. Tresnawan mengenai aplikasi SiPINTAR milik Perpustakaan Universitas Islam Bandung. Kendala yang dirasakan terhadap aplikasi SiPINTAR, bahwa kendala yang ada pada aplikasi SiPINTAR memiliki pengembangan koleksi yang dinilai kurang memenuhi kebutuhan informasi pemustaka. Peneliti melakukan observasi kepada Mahasiswa/i Fakultas Ilmu Komunikasi 2018 Universitas Islam Bandung, didapatkan hasil mahasiswa Fakultas Ilmu Komunikasi 2018 Universitas Islam Bandung mengatakan koleksi yang ada pada aplikasi SiPINTAR dinilai kurang bisa memenuhi kebutuhan informasinya. Tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui hubungan ketersediaan koleksi digital pada aplikasi SiPINTAR dengan kebutuhan informasi mahasiswa Fakultas Ilmu Komunikasi Angkatan 2018 Universitas Islam Bandung. Hasil dari penelitian ini diharapkan menjadi pertimbangan bagi pihak Perpustakaan Universitas Islam Bandung untuk senantiasa mengembangkan koleksi pada aplikasi SiPINTAR. Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif dengan metode deskriptif. Teknik pengambilan data menggunakan instrumen penelitian. Populasi dalam penelitian ini merupakan mahasiswa Fakultas Ilmu Komunikasi Angkatan 2018 Universitas Islam Bandung. Penentuan sampel populasi pada penelitian ini menggunakan cluster sampling. Berdasarkan hasil dari penelitian ini didapatkan hasil terdapat hubungan antara ketersediaan koleksi digital pada aplikasi SiPINTAR dengan kebutuhan informasi mahasiswa Fakultas Ilmu Komunikasi Angkatan 2018 Universitas Islam Bandung. Berdasarkan hasil dari perhitungan menggunakan metode rank spearman di dapatkan hasil nilai  $r = 0.755$  yang berarti terdapat hubungan kuat antara ketersediaan koleksi digital dengan kebutuhan informasi.

Kata kunci: ketersediaan koleksi digital, kebutuhan informasi, koleksi digital



## ABSTRACT

**Fahri Rahmawan (1606701).** *The Relationship between the Availability of Collections in the SiPINTAR Application with Information Needs (Correlational Studies on Students of the Faculty of Communication Sciences of 2018 at the Bandung Islamic University Library).* Thesis of Library and Information Science Study Program, Faculty of Education, Indonesian Education University (2021).

*This research departs from the observation interview of the Head of the Bandung Islamic University Library Arif D. Tresnawan regarding the SiPINTAR application belonging to the Bandung Islamic University Library. The perceived obstacle to the SiPINTAR application is that the existing obstacles in the SiPINTAR application have a collection development that is considered less fulfilling the information needs of users. Researchers made observations of students of the 2018 Faculty of Communication Sciences, Islamic University of Bandung, the results obtained by students of the 2018 Faculty of Communication, Islamic University of Bandung, saying that the collections in the SiPINTAR application were judged to be less able to meet their information needs. The purpose of this study was to determine the relationship between the availability of digital collections in the SiPINTAR application and the information needs of students of the Faculty of Communication Sciences Class of 2018 at the Islamic University of Bandung. The results of this study are expected to be a consideration for the Bandung Islamic University Library to continue to develop collections on the SiPINTAR application. This research is quantitative research with a descriptive method. Data collection techniques using research instruments. The population in this study were students of the 2018 Faculty of Communication Sciences, Bandung Islamic University. Determination of the population sample in this study using cluster sampling. Based on the results of this study, it was found that there was a relationship between the availability of collections in the SiPINTAR application and the information needs of students of the 2018 Faculty of Communication Sciences, Bandung Islamic University. Based on the results of calculations using the Spearman rank method, the results of the value of  $r = 0.755$ , which means that there is a strong relationship between the availability of collections and information needs.*

*Keywords: the availability of digital collections, information need, digital collection*

## DAFTAR ISI

<b>LEMBAR PENGESAHAN</b> .....	Error! Bookmark not defined.
<b>PERNYATAAN ANTI PLAGIRISME</b> .....	Error! Bookmark not defined.
<b>KATA PENGANTAR</b> .....	4
<b>UCAPAN TERIMA KASIH</b> .....	5
<b>ABSTRAK</b> .....	8
<b>ABSTRACT</b> .....	9
<b>DAFTAR ISI</b> .....	10
<b>BAB I</b> .....	Error! Bookmark not defined.
<b>PENDAHULUAN</b> .....	Error! Bookmark not defined.
<b>1.1 Latar Belakang</b> .....	Error! Bookmark not defined.
<b>1.2 Rumusan Masalah</b> .....	Error! Bookmark not defined.
<b>1.2.1 Rumusan Masalah Umum</b> .....	Error! Bookmark not defined.
<b>1.2.2 Rumusan Masalah Khusus</b> .....	Error! Bookmark not defined.
<b>1.3 Tujuan Penelitian</b> .....	Error! Bookmark not defined.
<b>1.3.1 Tujuan Penelitian Umum</b> .....	Error! Bookmark not defined.
<b>1.3.2 Tujuan Penelitian Khusus</b> .....	Error! Bookmark not defined.
<b>1.4 Manfaat Penelitian</b> .....	Error! Bookmark not defined.
<b>1.4.1 Manfaat Teoritis</b> .....	Error! Bookmark not defined.
<b>1.4.2 Manfaat Praktis</b> .....	Error! Bookmark not defined.
<b>1.5 Struktur Organisasi Skripsi</b> .....	Error! Bookmark not defined.
<b>BAB II</b> .....	Error! Bookmark not defined.
<b>2.1 Perpustakaan Perguruan Tinggi</b> .....	Error! Bookmark not defined.
<b>2.1.1 Konsep Perpustakaan Perguruan Tinggi</b> .....	Error! Bookmark not defined.
<b>2.1.2 Tujuan Perpustakaan Perguruan Tinggi</b> .....	Error! Bookmark not defined.
<b>2.1.3 Fungsi Perpustakaan Perguruan Tinggi</b> .....	Error! Bookmark not defined.
<b>2.1.4 Tugas Perpustakaan Perguruan Tinggi</b> .....	Error! Bookmark not defined.
<b>2.2 Perpustakaan Hibrida</b> .....	Error! Bookmark not defined.

2.2.1	<u>Pengertian Perpustakaan Hibrida</u>	Error! Bookmark not defined.
<b>2.3</b>	<b><u>Ketersediaan koleksi digital</u></b>	Error! Bookmark not defined.
2.3.1	<u>Pengertian Ketersediaan koleksi digital</u>	Error! Bookmark not defined.
<b>2.4</b>	<b><u>Pengembangan Koleksi</u></b>	Error! Bookmark not defined.
2.4.1	<u>Kerelevanan</u>	Error! Bookmark not defined.
2.4.2	<u>Berorientasi Kepada Kebutuhan Pengguna</u>	Error! Bookmark not defined.
2.4.3	<u>Kelengkapan</u>	Error! Bookmark not defined.
2.4.4	<u>Kemutakhiran</u>	Error! Bookmark not defined.
2.4.5	<u>Kerjasama</u>	Error! Bookmark not defined.
<b>2.5</b>	<b><u>Kebutuhan Informasi</u></b>	Error! Bookmark not defined.
<b>2.6</b>	<b><u>Analisis Penelitian Terdahulu</u></b>	Error! Bookmark not defined.
<b>2.7</b>	<b><u>Kerangka Berpikir</u></b>	Error! Bookmark not defined.
<b>2.8</b>	<b><u>Hipotesis</u></b>	Error! Bookmark not defined.
<b>BAB III</b>		Error! Bookmark not defined.
<b>3.1</b>	<b><u>Desain Penelitian</u></b>	Error! Bookmark not defined.
<b>3.2</b>	<b><u>Partisipan</u></b>	Error! Bookmark not defined.
<b>3.3</b>	<b><u>Populasi dan Sample</u></b>	Error! Bookmark not defined.
3.3.1	<u>Populasi</u>	Error! Bookmark not defined.
3.3.2	<u>Sample</u>	Error! Bookmark not defined.
<b>3.4</b>	<b><u>Definisi Operasional</u></b>	Error! Bookmark not defined.
3.4.1	<u>Ketersediaan Koleksi Digital</u>	Error! Bookmark not defined.
3.4.2	<u>Kebutuhan Informasi</u>	Error! Bookmark not defined.
<b>3.5</b>	<b><u>Instrumen Penelitian</u></b>	Error! Bookmark not defined.
<b>3.6</b>	<b><u>Uji Validitas dan Reliabilitas</u></b>	Error! Bookmark not defined.
3.6.1	<u>Uji Validitas</u>	Error! Bookmark not defined.
3.6.2	<u>Uji Reliabilitas</u>	Error! Bookmark not defined.
<b>3.7</b>	<b><u>Prosedur Penelitian</u></b>	Error! Bookmark not defined.
<b>3.8</b>	<b><u>Analisis Data</u></b>	Error! Bookmark not defined.
3.8.1	<u>Analisis Deskriptif</u>	Error! Bookmark not defined.
3.8.2	<u>Uji Hipotesis (Korelasi)</u>	Error! Bookmark not defined.
<b>BAB IV</b>		Error! Bookmark not defined.
<b>TEMUAN DAN PEMBAHASAN</b>		Error! Bookmark not defined.

<b>4.1</b>	<b><u>Deskripsi Hasil Penelitian</u></b> .....	Error! Bookmark not defined.
4.1.1	<u>Tempat Penelitian</u> .....	<b>Error! Bookmark not defined.</b>
<b>4.2</b>	<b><u>Gambaran Umum Karakteristik Responden</u></b> .....	Error! Bookmark not defined.
4.2.1	<u>Gambaran Umum Karakteristik Responden Berdasarkan Jenis Kelamin</u> ..	<b>Error! Bookmark not defined.</b>
4.2.2	<u>Gambaran Umum Karakteristik Responden Berdasarkan Jurusan</u> .....	<b>Error! Bookmark not defined.</b>
4.2.3	<u>Gambaran Umum Karakteristik Responden Berdasarkan Frekuensi Penggunaan SiPINTAR</u> .....	<b>Error! Bookmark not defined.</b>
4.2.4	<u>Gambaran Umum Karakteristik Berdasarkan Tujuan Penggunaan Aplikasi SiPINTAR</u>	<b>Error! Bookmark not defined.</b>
<b>4.3</b>	<b><u>Gambaran Ketersediaan Koleksi Digital Pada Aplikasi SiPINTAR di Perpustakaan Universitas Islam Bandung (Variabel X)</u></b> .....	Error! Bookmark not defined.
<b>4.4</b>	<b><u>Gambaran Mengenai Kebutuhan Informasi Pada Aplikasi SiPINTAR Di Perpustakaan Universitas Islam Bandung (Variabel Y)</u></b> .....	Error! Bookmark not defined.
<b>4.5</b>	<b><u>Uji Hipotesis</u></b> .....	Error! Bookmark not defined.
<b>4.6</b>	<b><u>Pembahasan Hasil Penelitian</u></b> .....	Error! Bookmark not defined.
<b>BAB V</b>	.....	Error! Bookmark not defined.
<b>SIMPULAN DAN REKOMENDASI</b>	.....	Error! Bookmark not defined.
<b>5.1</b>	<b><u>SIMPULAN</u></b> .....	Error! Bookmark not defined.
5.1.1	<u>SIMPULAN UMUM</u> .....	<b>Error! Bookmark not defined.</b>
5.1.2	<u>SIMPULAN KHUSUS</u> .....	<b>Error! Bookmark not defined.</b>
<b>5.2</b>	<b><u>REKOMENDASI</u></b> .....	Error! Bookmark not defined.
5.2.1	<u>Implikasi</u> .....	<b>Error! Bookmark not defined.</b>
5.2.2	<u>Rekomendasi</u> .....	<b>Error! Bookmark not defined.</b>

## DAFTAR TABEL

Tabel 2. 1 Analisis Penelitian Terdahulu .....Error! Bookmark not defined.

Tabel 2. 2 Kerangka Berpikir .....Error! Bookmark not defined.

Tabel 3. 1 Desain Penelitian Hubungan Ketersediaan koleksi digital Digital Pada Aplikasi SiPINTAR Dengan Kebutuhan Informasi Mahasiswa: Studi Korelasional Fakultas Ilmu Komunikasi Angkatan 2018 Universitas Islam Bandung .Error! Bookmark not defined.

Tabel 3. 2 Daftar Mahasiswa Aktif Fakultas Ilmu Komunikasi Angkatan 2018.....Error! Bookmark not defined.

Tabel 3. 3 Jumlah Sample Mahasiswa Fakultas Ilmu Komunikasi Angkatan 2018 .Error! Bookmark not defined.

Tabel 3. 4 Instrumen Penelitian.....Error! Bookmark not defined.

Tabel 3. 5 Hasil Uji Validitas .....Error! Bookmark not defined.

Tabel 3. 6 Hasil Uji Reliabilitas Variabel 1 .....Error! Bookmark not defined.

Tabel 3. 7 Hasil Uji Reliabilitas Variabel 2 .....Error! Bookmark not defined.

Tabel 3. 8 Skor Penilaian Analisis Data .....Error! Bookmark not defined.

Tabel 3. 9 Tabel Rekapitulasi .....Error! Bookmark not defined.

Tabel 3. 10 Tabel Koefisien Korelasi.....Error! Bookmark not defined.

Tabel 4. 1 Gambaran Karakteristik Responden Berdasarkan Jenis Kelamin.....Error! Bookmark not defined.

Tabel 4. 2 Gambaran Karakteristik Respondedn Berdasarkan Jurusan.....Error! Bookmark not defined.

Tabel 4. 3 Gambaran Karakteristik Responden Berdasarkan Frekuensi Pengguna Error! Bookmark not defined.

Tabel 4. 4 Gambaran Karakteristik Responden Berdasarkan Tujuan Pengguna .....Error! Bookmark not defined.

Tabel 4. 5 Gambaran Ketersediaan koleksi digital pada Aplikasi SIPINTAR du Perpustakaan Universitas Islam Bandung .....Error! Bookmark not defined.

Tabel 4. 6 Gambaran Kerelevanan Pada Aplikasi SiPINTAR di Perpustakaan Universitas Islam Bandung .....Error! Bookmark not defined.

Fahri Rahmawan, 2022

HUBUNGAN KETERSEDIAAN KOLEKSI DIGITAL PADA APLIKASI SIPINTAR DENGAN KEBUTUHAN INFORMASI MAHASISWA

Universitas Pendidikan Indonesia | repository.upi.edu | perpustakaan.upi.edu

<b><u>Tabel 4. 7 Gambaran Berorientasi Kepada Kebutuhan Pengguna Pada Aplikasi SiPINTAR di Perpustakaan Universitas Islam Bandung</u></b> .....	Error! Bookmark not defined.
<b><u>Tabel 4. 8 Gambaran Kelengkapan Pada Aplikasi SiPINTAR di Perpustakaan Universitas Islam Bandung</u></b> .....	Error! Bookmark not defined.
<b><u>Tabel 4. 9 Gambaran Kemutakhiran Pada Aplikasi SIPINTAR di Perpustakaan Universitas Islam Bandung</u></b> .....	Error! Bookmark not defined.
<b><u>Tabel 4. 10 Gambaran Kerjasama Pada Aplikasi SiPINTAR di Perpustakaan Universitas Islam Bandung</u></b> .....	Error! Bookmark not defined.
<b><u>Tabel 4. 11 Gambaran Kebutuhan informasi Pada Aplikasi SiPINTAR di Perpustakaan Universitas Islam Bandung</u></b> .....	Error! Bookmark not defined.
<b><u>Tabel 4. 12 Gambaran Current Need Approach Pada Aplikasi SIPINTAR di Perpustakaan Universitas Islam Bandung</u></b> .....	Error! Bookmark not defined.
<b><u>Tabel 4. 13 Gambaran Everyday Need Approach Pada Aplikasi SIPINTAR di Perpustakaan Universitas Islam Bandung</u></b> .....	Error! Bookmark not defined.
<b><u>Tabel 4. 14 Gambaran Exhaustic Need Approach Pada Aplikasi SiPINTAR di Perpustakaan Universitas Islam Bandung</u></b> .....	Error! Bookmark not defined.
<b><u>Tabel 4. 15 Gambaran Catching-up Need Approach Pada Aplikasi SiPINTAR di Perpustakaan Universitas Islam Bandung</u></b> .....	Error! Bookmark not defined.
<b><u>Tabel 4. 16 Hasil Uji Rank Spearman Ketersediaan koleksi digital Pada Aplikasi SiPINTAR dengan Kebutuhan Informasi Mahasiswa Fakultas Ilmu Komunikasi Angkatan 2018 Universitas Islam Bandung</u></b> .....	Error! Bookmark not defined.
<b><u>Tabel 4. 17 Hasil Uji Koefisien Regresi Ketersediaan koleksi digital pada Aplikasi SiPINTAR Dengan Kebutuhan Informasi Mahasiswa Fakultas Ilmu Komunikasi Angkatan 2018 Universitas Islam Bandung</u></b> .....	Error! Bookmark not defined.
<b><u>Tabel 4. 18 Hasil Uji Rank Spearman Kerelevanan Pada Aplikasi SiPINTAR Dengan Kebutuhan Informasi Mahasiswa Fakultas Ilmu Komunikasi Angkatan 2018 Universitas Islam Bandung</u></b> .....	Error! Bookmark not defined.
<b><u>Tabel 4. 19 Hasil Uji Koefisien Regresi Kerelevanan Pada Aplikasi SiPINTAR Dengan Kebutuhan Informasi Mahasiswa Fakultas Ilmu Komunikasi Angkatan 2018 Universitas Islam Bandung</u></b> .....	Error! Bookmark not defined.
<b><u>Tabel 4. 20 Hasil Uji Rank Spearman Berorientasi Kepada Kebutuhan Pengguna Pada Aplikasi SiPINTAR Dengan Kebutuhan Informasi Mahasiswa Fakultas Ilmu Komunikasi Angkatan 2018 Universitas Islam Bandung</u></b> .....	Error! Bookmark not defined.
<b><u>Tabel 4. 21 Hasil Uji Koefisien Regresi Berorientasi Kepada Kebutuhan Pengguna Pada Aplikasi SiPINTAR Dengan Kebutuhan Informasi Mahasiswa Fakultas Ilmu Komunikasi Angkatan 2018 Universitas Islam Bandung</u></b> .....	Error! Bookmark not defined.
<b><u>Tabel 4. 22 Hasil Uji Rank Spearman Kelengkapan Pada Aplikasi SIPINTAR Dengan Kebutuhan Informasi Mahasiswa Fakultas Ilmu Komunikasi Angkatan 2018 Universitas ISlam Bandung</u></b> .....	Error! Bookmark not defined.
<b><u>Tabel 4. 23 Hasil Uji Koefisien Regresi Kelengkapan Pada Aplikasi SiPINTAR Dengan Kebutuhan Informasi Mahasiswa Fakultas Ilmu Komunikasi Angkatan 2018 Universitas Islam Bandung</u></b> .....	Error! Bookmark not defined.

**Tabel 4. 24 Hasil Uji Rank Spearman Kemutakhiran Pada Aplikasi SiPINTAR Dengan Kebutuhan Informai Mahasiswa Fakultas Ilmu Komunikasi Angkatan 2018 Universitas Islam Bandung .....Error! Bookmark not defined.**

**Tabel 4. 25 Hasil Uji Koefisien Regresi Kemutakhiran Pada Aplikasi SiPINTAR Dengan Kebutuhan Informasi Mahasiswa Fakultas Ilmu Komunikasi Angkatan 2018 Universitas Islam Bandung .....Error! Bookmark not defined.**

**Tabel 4. 26 Hasil Uji Rank Spearman Kerjasama Pada Aplikasi SiPINTAR Dengan Kebutuhan Informasi Mahasiswa Fakultas Ilmu Komunikasi Angkatan 2018 Universitas Islam Bandung .....Error! Bookmark not defined.**

**Tabel 4. 27 Hasil Uji Koefisien Regresi Kerjasama Pada Aplikasi SiPINTAR Dengan Kebutuhan Informasi Mahasiswa Fakultas Ilmu Komunikasi Angkatan 2018 Universitas Islam Bandung .....Error! Bookmark not defined.**

## DAFTAR GAMBAR

**Gambar 1. 1 Peminjaman Aplikasi SiPINTAR Selama Sebelum dan Sesudah Covid-19 .....Error! Bookmark not defined.**

**Gambar 2. 1 Proses Pengembangan Koleksi .....Error! Bookmark not defined.**

## DAFTAR LAMPIRAN

<b><u>Lampiran 1 SK Pengangkatan Dosen Pembimbing</u></b> .....	Error! Bookmark not defined.
<b><u>Lampiran 2 Surat Izin Penelitian</u></b> .....	Error! Bookmark not defined.
<b><u>Lampiran 3 Catatan Bimbingan</u></b> .....	Error! Bookmark not defined.
<b><u>Lampiran 4 Surat Hasil Cek Similarity</u></b> .....	Error! Bookmark not defined.
<b><u>Lampiran 5 Kisi-Kisi Penelitian</u></b> .....	Error! Bookmark not defined.
<b><u>Lampiran 6 Angket Penelitian</u></b> .....	Error! Bookmark not defined.
<b><u>Lampiran 7 Hasil Tabulasi Data Validitas Variabel</u></b> .....	Error! Bookmark not defined.
<b><u>Lampiran 8 Tabulasi Data Angket Penelitian</u></b> .....	Error! Bookmark not defined.
<b><u>Lampiran 9 Laporan Hasil Perhitungan Persentase</u></b> .....	Error! Bookmark not defined.
<b><u>Lampiran 10 Data Penulis</u></b> .....	Error! Bookmark not defined.



## DAFTAR PUSTAKA

### Buku:

- Perpustakaan Nasional Republik Indonesia. (2015). *Pedoman penyelenggaraan perpustakaan perguruan tinggi perpustakaan nasional republik indonesia.*
- Perpustakaan Nasional Republik Indonesia. (2018). LAYANAN PERPUSTAKAAN UMUM PUBLIKASI IFLA 147. In S. Basuki (Ed.), *Perpustakaan Nasional Republik Indonesia* (2nd ed., Vol. 2). Retrieved from [http://pustaka.unp.ac.id/file/abstrak\\_kki/EBOOKS/Layanan Perpustakaan Umum Panduan IFLA-UNESCO untuk Pengembangan Perpustakaan.pdf](http://pustaka.unp.ac.id/file/abstrak_kki/EBOOKS/Layanan%20Perpustakaan%20Umum%20Panduan%20IFLA-UNESCO%20untuk%20Pengembangan%20Perpustakaan.pdf)
- Yulia, Y. (2014). Pengantar Pengembangan Koleksi. *Modul*, 1–37. Retrieved from <http://repository.ut.ac.id/4149/1/PUST2250-M1.pdf>
- Laksmi. (2013). *Pengembangan Koleksi*. 1.5.
- Pendidikan, S., & Pemerintah Nasional. (2013). Peraturan Pemerintah Republik Indonesia Tentang Pendidikan Tinggi Presiden Republik Indonesia , Memutuskan : Ketentuan Umum. *Nasional, Sistem Pendidikan Pemerintah, Peraturan Tinggi, Pendidikan Dasar, Undang Nasional, Sistem Pendidikan Tahun, Lembaran Negara Lembaran, Tambahan Nomor, Negara Pemerintah, Dalam Peraturan*, 1–52.
- Perpustakaan Nasional Republik Indonesia. (2015). *Pedoman penyelenggaraan perpustakaan perguruan tinggi perpustakaan nasional republik indonesia.*
- Perpustakaan Nasional Republik Indonesia. (2015). *Pedoman penyelenggaraan perpustakaan perguruan tinggi perpustakaan nasional republik indonesia.*
- Basuki, S. (2014). Istilah Pustaka dan Perluasannya. *Pengantar Ilmu Perpustakaan*, 1–55.
- Priyono. (2008). *Metode Penelitian Kuantitatif*. jakarta: zifatama publishing.
- Syahrum. (2014). Metodologi Penelitian Kuantitatif. In *Metodologi Penelitian Kuantitatif*.
- Sugiyono. (2020). *Metode Penelitian Kuantitatif dan R&D*. Bandung: ALFABETA cv

### **Artikel Jurnal:**

- Berawi, I. (2012). Mengenal Lebih Dekat Perpustakaan Perguruan Tinggi. *Jurnal Iqra'*, 6(1), 49–51. Retrieved from <http://repository.uinsu.ac.id/690/>
- Mawarni, S., & Muhtadi, A. (2017). Pengembangan digital book interaktif mata kuliah pengembangan multimedia pembelajaran interaktif untuk mahasiswa teknologi pendidikan. *Jurnal Inovasi Teknologi Pendidikan*, 4(1), 84. <https://doi.org/10.21831/jitp.v4i1.10114>
- Suryani, wihdati, & Sukarmin. (2012). *Hubungan kebutuhan informasi pengguna dengan ketersediaan koleksi pada perpustakaan umum kota tebing tinggi. 1*. Retrieved from <https://jurnalmahasiswa.unesa.ac.id/index.php/journal-of-chemical-education/article/view/343/265>
- Berawi, I. (2012). Mengenal Lebih Dekat Perpustakaan Perguruan Tinggi. *Jurnal Iqra'*, 6(1), 49–51. Retrieved from <http://repository.uinsu.ac.id/690/>
- Edward, G, E. (2005). *Developing Library and Information Center Collections*.
- Ghaffar, A. (2017). *Relevansi Ketersediaan koleksi Perpustakaan Dengan Kebutuhan Informasi Pemustaka Pada Badan Perpustakaan dan Arsip Daerah Kabupaten Kotabaru Kalimantan Selatan*. Universitas Islam Alauddin Makassar.
- Husna. (2018). PERBEDAAN ANTARA PERPUSTAKAAN KONVENSIONAL, DIGITAL, HIBRIDA DAN BOOKLESS Nailul Husna \*. *Jurnal Iain Padang*, 15–28.
- Nurhayati, A. (2018). Perkembangan Perpustakaan dalam Pemenuhan Kebutuhan Informasi Masyarakat. *UNILIB : Jurnal Perpustakaan*, 9(1), 21–32. <https://doi.org/10.20885/unilib.vol9.iss1.art3>
- Puspitadewi, I., Erwina, W., & Kurniasih, N. (2016). Pemanfaatan “Twitter Tmpoldametro” Dalam Memenuhi Kebutuhan Informasi Para Pengguna Jalan Raya. *Jurnal Kajian Informasi Dan Perpustakaan*, 4(1), 21. <https://doi.org/10.24198/jkip.v4i1.11625>
- Rifauddin, M., & Nurma, H. A. (2020). Evaluasi Koleksi Bahan Pustaka di Perpustakaan. *Jurnal Adabiya*, 20(2), 35. <https://doi.org/10.22373/adabiya.v20i2.7471>
- Saragih, A. (2010). *HUBUNGAN KETERSEDIAAN KOLEKSI DENGAN PEMINJAMAN BUKU OLEH MAHASISWA PADA PERPUSTAKAAN INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI (IAIN) SUMATERA UTARA*. Universitas

Sumatera Utara.

- Azmaul, H. (2017). KEMITRAAN DAN KERJASAMA PERPUSTAKAAN PERGURUAN TINGGI NEGERI. *Iqra: Jurnal Perpustakaan Dan Informasi*, 11(01), 127–134. Retrieved from <http://jurnal.uinsu.ac.id/index.php/iqra/article/view/798>
- Cahyono, T. Y. (2017). *Standar Nasional Perpustakaan Perguruan Tinggi – UPT Perpustakaan Universitas Negeri Malang*. (1), 1–14. Retrieved from <http://lib.um.ac.id/index.php/2017/07/23/standar-nasional-perpustakaan-perguruan-tinggi/>
- Hanif, L., & Krismayani, I. (2018). Relevansi Ketersediaan Koleksi Terhadap Pemenuhan Kebutuhan Informasi Mahasiswa Di Perpustakaan Pusat Universitas Pgris Semarang. *Jurnal Ilmu Perpustakaan*, 7(2), 201–210. Retrieved from <https://ejournal3.undip.ac.id/index.php/jip/article/view/22905>
- Hidaya, A. S. (2020). Teori S . R . Ranganathan Five Laws of Library Science Dalam Pengembangan Koleksi Perpustakaan. *FIHRIS: Jurnal Ilmu Perpustakaan Dan Informasi*, 15(1), 18–30.
- Jamaluddin, N. (2017). *PENGARUH KETERSEDIAAN KOLEKSI TERHADAP KUNJUNGAN PEMUSTAKA DI PERPUSTAKAAN UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH MAKASSAR* (Vol. 4). Universitas Islam Negeri Alauddin Makassar.
- Nabila, I. N., & Suhardini, D. (2016). Ketersediaan Koleksi Tercetak Dalam Memenuhi Kepuasan Pengguna Pada Perpustakaan Itb. *EduLib*, 3(2), 1–9. <https://doi.org/10.17509/edulib.v3i2.4153>
- Nisa, N. R., Indrahti, S., & Heriyanto. (2013). Ketersediaan Koleksi Buku Ilmu Perpustakaan dalam Memenuhi Kebutuhan Informasi Mahasiswa Jurusan Ilmu Perpustakaan dan Mahasiswa Prodi DIII Perpustakaan dan Informasi di Perpustakaan Fakultas Ilmu Budaya Universitas Diponegoro Oleh : Nizzatur Ro  
“ fatin N. *Jurnal Ilmu Perpustakaan*, 2(1), 1–10. Retrieved from

<http://ejournal3.undip.ac.id/index.php/jip/article/view/2747>

- Oktavianto, B., & Suliyati, T. (2017). Ketersediaan Koleksi Bagi Kebutuhan Informasi Pemustaka Di Dinas Kearsipan Dan Perpustakaan Kabupaten Pekalongan. *Jurnal Ilmu Perpustakaan*, 6(4), 401–410. Retrieved from <https://ejournal3.undip.ac.id/index.php/jip/article/view/23246>
- Pebriani, U., & Jumino, J. (2019). Analisis Penyiangan Koleksi Di Perpustakaan Umum Gunung Bungsu Kabupaten Tanah Datar Provinsi Sumatera Barat. *Jurnal Ilmu Perpustakaan*, 8(1), 258–267. Retrieved from <https://ejournal3.undip.ac.id/index.php/jip/article/view/26789>
- Putri, K. H. (2019). Strategi pengembangan kerjasama perpustakaan universitas atma jaya yogyakarta dalam upaya meningkatkan layanan. *Nusantara Journal of Information and Library Studies*, 2(1), 39–51. Retrieved from <https://ojs.uninus.ac.id/index.php/JILS/article/view/515/0>
- Samnurlita, S. (2016). Ketersediaan Koleksi Buku dalam Meningkatkan Minat Kunjungan Siswa di Perpustakaan SMA Negeri 1 Binongko. *Jurnal Ilmu Komunikasi UHO: Jurnal Penelitian Kajian Ilmu Komunikasi Dan Informasi*, 1(2), 1–18.
- Saragih, A. (2010). *HUBUNGAN KETERSEDIAAN KOLEKSI DENGAN PEMINJAMAN BUKU OLEH MAHASISWA PADA PERPUSTAKAAN INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI (IAIN) SUMATERA UTARA*. Universitas Sumatera Utara.
- Suharti. (2017). Pengembangan Koleksi Untuk Memenuhi Kebutuhan Informasi Di Direktorat Perpustakaan Universitas Islam Indonesia. *Buletin Perpustakaan*, (57), 55–72. Retrieved from <http://journal.uii.ac.id/Buletin-Perpustakaan/article/view/9101>
- Sujana, J. G. (2011). *WEEDING : MEMBUAT AKSES PADA KOLEKSI*. 11(1), 15–20.

Suryani, wihdati, & Sukarmin. (2012). *Hubungan kebutuhan informasi pengguna dengan ketersediaan koleksi pada perpustakaan umum kota tebing tinggi. 1*. Retrieved from <https://jurnalmahasiswa.unesa.ac.id/index.php/journal-of-chemical-education/article/view/343/265>

Syarif, V. D. P. (2020). Peningkatan Kerjasama Perpustakaan Perguruan Tinggi Dalam Pelayanan Informasi. *Jurnal Ecodunamika*, 3(2), 4. Retrieved from <https://ejournal.uksw.edu/ecodunamika/article/view/3285/1547>

Thaib, B. P. L., & Golung, A. M. (2017). *PROSES BELAJAR BAGI MAHASISWA DI PERPUSTAKAAN TERPADU POLITEKNIK KESEHATAN KEMENKES MANADO*. Retrieved from